

Cuba réaffirme son engagement en faveur du désarmement général



La Havane, 31 oct. (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a réaffirmé l'engagement de Cuba en faveur du désarmement général et complet, notamment le nucléaire, auquel elle accorde la priorité absolue.

A l'occasion de la semaine du désarmement, instituée par l'ONU depuis 1978, Bruno Rodriguez a réitéré sur Twitter que Cuba prône l'universalisation du Traité sur l'Interdiction des Armes Nucléaires.

Cuba a été le cinquième pays à signer ce document le 20 septembre 2017, le jour même où il a été ouvert au siège de l'ONU.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/275634-cuba-reaffirme-son-engagement-en-faveur-du-desarmement-general>



Radio Habana Cuba